

## FOOTBALL Division d'Honneur féminine Oberhergheim a pris son temps

<b>OBERHERGHEIM</b>	2
<b>KOGENHEIM</b>	0

► **Mi-temps:** 0-0. Stade Gérard-Wiss. 50 spectateurs. Arbitre: Mlle Beyer (Molsheim).

► **Buts:** Hoffert (63°), Boll (90°+3).

► **Avertissement:** Syr (17°) à Kogenheim.

**SUR LA LANCÉE** de leur belle qualification pour le premier tour fédéral de la Coupe de France à Ernolsheim-sur-Bruche, les filles du FCO, bien décidées à entamer l'opération redressée en championnat, prennent le jeu à leur compte. Mais il faut attendre la 10<sup>e</sup> minute pour voir un premier tir de Hoffert, à côté. Une belle tête de Camus, sur un centre de Greigert, passe juste au-dessus (14°), et les occasions vont dès lors s'enchaîner pour les locales. Mais, que ce soit par mauvais dernier choix, précipitation ou manque de lucidité, ni Greigert (22°, 25°), ni Camus (23°) ne trouvent le chemin des filets. Et quand Camus marque enfin de près sur un service de Greigert, le but est refusé pour un hors-jeu très limite (29°). Boll trouve

encore la gardienne adverse Missmer sur la trajectoire de son coup franc (34°), avant que Greigert ne voit sa reprise filer au-dessus (43°). Sur un terrain il est vrai très lourd, la partie sombre même dans l'a-peu-près technique en début de seconde période. Ober bute sur l'arrière-garde bas-rhinoise, regroupée autour de la tour de contrôle Brickert. Et il faut attendre la 62<sup>e</sup> pour voir Greigert sonner la révolte, son rush étant contré en extremis. Sur le corner qui suit, tiré par Boll, Hoffert coupe au premier poteau et ouvre enfin le score d'une astucieuse pichenette (1-0, 63°). Kogenheim met alors le nez à la fenêtre et Schreiber, puis Koehler se présentent tour à tour seules face à Stocky dans la même minute, mais la portière locale gagne les deux duels et permet d'éviter l'égalisation (65°), tandis que la même Koehler manque son lob (67°). Ces frayeurs passées, Oberhergheim reprend alors les affaires en mains, mais ni Camus (77°, 78°, 81°), ni Moro-Paz, idéalement servie par Kientz (83°), n'arrivent à porter l'estocade. La libération ne survient que dans le temps additionnel, grâce à un coup franc de Boll.

## ► RÉSULTATS ◀

<b>FOOTBALL</b>	
<b>Division 2</b>	
<b>SAINT-HIPPOLYTE</b>	2
<b>NIEDERHERGHEIM</b>	4
<b>Mi-temps:</b> 1-1. Stade municipal. 50 spectateurs. Arbitre: M. Ziegel.	
<b>Buts:</b> Oppermann (42°), Burg (72°) pour Saint-Hippolyte; Haenn (30°, 60°), Pasquini (75°), Hechinger (80°) pour Niederhergheim.	
<b>CANTON VERT</b>	0
<b>WIHR-AU-VAL</b>	3
<b>Mi-temps:</b> 0-1. Stade municipal. 70 spectateurs. Arbitre: M. Ernst.	
<b>Buts:</b> Dupré (42°, 75°), Baumgartner (53°).	
<b>VALLÉE NOBLE</b>	0
<b>ASRS MULHOUSE</b>	1
<b>Mi-temps:</b> 0-1. Stade municipal. 50 spectateurs. Arbitre: M. Schmidt.	
<b>But:</b> Willm (30° s.p.).	
<b>FORTSCHWIHR</b>	1
<b>OBERSAASHEIM</b>	0
<b>Mi-temps:</b> 0-0. Stade municipal. 40 spectateurs. Arbitre: M. Esat (70°).	
<b>SIGOLSHEIM</b>	2
<b>OBERHERGHEIM</b>	2
<b>Mi-temps:</b> 2-1. Stade municipal. 60 spectateurs. Arbitre: Schmitt (15°), Bonnenfant (35°) pour Sigolsheim; Donzel (30°, 60°) pour Oberhergheim.	
<b>Division 3</b>	
<b>COLMAR UNIFIÉ</b>	2
<b>WINTZENHEIM II</b>	0
<b>Mi-temps:</b> 0-0. Stade des Cheminots. 60 spectateurs. Arbitre: M. Sofian.	
<b>Buts:</b> Conrad (90°), Dominguez (92°).	
<b>ARTZENHEIM</b>	1
<b>BLODELSHEIM</b>	0
<b>Mi-temps:</b> 1-0. Stade municipal. 60 spectateurs. Arbitre: Vittet (10°).	
<b>MAHORAI COLMAR</b>	3

## NATATION Interclubs régionaux benjamins de Colmar Du beau monde



Le podium féminin aux interclubs régionaux benjamins de Colmar. DOCUMENT REMIS

se contenter de la 6<sup>e</sup> place avec 6343 points. De belles choses ont tout de même été réalisées. L'entraîneur de Colmar est très satisfait de l'amélioration des chronos de ses équipes. Quelques records personnels ont été enregistrés. On note ainsi l'excellente performance de Mathilde Kaelbel en 100 m 4 nages, qui réalise un temps de 1'15"16, alors que sa coéquipière Marina Jehl termine 2<sup>e</sup> en 1'19"46. La performance de Mathilde lui permet même de réaliser le 3<sup>e</sup> temps au scratch – catégorie garçons comprise –, à seulement quelques centièmes du 2<sup>e</sup> garçon Clément Bidard (ASPTT Strasbourg). Chez les benjamins, le MON (Mulhouse Olympique Natation) l'emporte avec 6265 points, loin devant l'ASPTT Strasbourg (5227 points) et les dauphins d'Obernai (5199 points). Il faut dire que l'équipe de Mulhouse 1 présente trois jeunes garçons de talent: Nicolas Muller, Matisse Doll et surtout Matéo Girardet, qui est impressionnant dans ses performances. D'ailleurs, quatre des nageurs présents à la compétition (Matéo Girardet, Clément Bidard, Mathilde Kaelbel, Nikole Karyuchina) se sont retrouvés la semaine suivante à Vitte pour un stage avec une sélection du Nord-Est. De quoi poursuivre encore leur progression.

Quelle que soit la place, c'est à 12 ans se sont retrouvés autour du bassin du stade nautique de Colmar le 20 octobre. Le Bas-Rhin était représenté par ses plus fameux clubs: l'ASPTT Strasbourg, les dauphins d'Obernai, Erstein, Schiltigheim, Sélestat. Le Haut-Rhin alignait plusieurs équipes avec Mulhouse, Illfurth, Thann et bien sûr Colmar. Chaque nageur a enchaîné un relais dans chaque nage et a présenté en individuel un 100 m 4 nages. À l'issue de la journée, c'est le Bas-Rhin qui se place sur le podium, s'attribuant les trois premières places chez les benjamins, avec pour ordre d'arrivée: 1) ASPTT Strasbourg 6680 points; 2) Obernai 6632 points; 3) Erstein 6572 points. À noter l'excellente 4<sup>e</sup> place de Colmar, qui termine seulement à 12 points du podium. En cause, «les coulees», aux dires de l'entraîneur Mathias Lartigaud. Le technicien regrettait aussi que l'une de ses nageuses principales, absente pour le week-end, n'ait pu participer aux relais, ce qui aurait permis d'aller chercher – pourquoi pas – une première place. D'autres équipes ont aussi été confrontées à des absences dans leur équipe une, à l'image de Mulhouse, qui a dû

Coupe d'Alsace, matches en retard, journée de championnat... Retour sur une semaine foot très chargée dans le secteur colmarien.

**Coupe d'Alsace (4<sup>e</sup> tour): Ober-Niederentzen frôle l'exploit!** Il y avait quatre divisions d'écart entre l'ASON et l'US Wittenheim, pour l'un des matches les plus déséquilibrés de ce tour. Battus 4-2 aux tirs au but (2-2 à la fin du temps réglementaire), les pensionnaires de D2 sortent la tête haute mais pleine de regrets. Finalement, la seule surprise sera la victoire de Fessenheim – mal en point en championnat – contre Wintzfelden/Osenbach (1-0). Sundhoffen et Munster n'ont pas eu à forcer leur talent. Turckheim et Sainte-Croix-en-Plaine se sont employés face à Niederhergheim (2-0) et Battenheim (1-2), alors que Merxheim et l'US Colmar ont eu recours à la loterie des tirs au but pour continuer leur route. Ingersheim, non sans avoir lutté, et Guémar sortent contre plus forts qu'eux. Ils seront donc sept encore, parmi les 25 clubs haut-rhinois, à être présents au 5<sup>e</sup> tour.

## TOP ET FLOP

► **TOP:** avec six victoires et un nul, le FC Ingersheim continue son parcours de champion potentiel en D1, porté par un très bon état d'esprit et un Bibi Ben Yahia toujours au top de sa forme.

► **FLOP:** les SR Kaysersberg ont bien du mal à faire honneur à leur glorieux passé. Relégués en D1 cette saison, les Vignerons montent clairement leurs limites après deux défaites contre les deux autres gros prétendants à la montée (3-1 contre Ribeauvillé et Ingersheim).

## FOOTBALL Le « débrief » de la semaine

# Ober-Niederentzen brille

**Excellence: chacun sa croix** Pour les trois pensionnaires de l'Excellence, il n'y a rien en commun dans les parcours respectifs. Sundhoffen, vainqueur du duel des promus face à Raedersheim (2-0), continue son parcours parfait, porté par Steve Wolff entre autres, meilleur buteur du championnat avec 9 buts. Le RHW 96 du très en forme Maadi, en créant la surprise face à Kembs malgré une frayeur (menant 0-2 puis rattrapé, avant de l'emporter 2-3), est à la croisée des chemins: 9<sup>e</sup> à 6 points des relégués et à trois de la 3<sup>e</sup> place. Illhaeusern, battu à Koetzingue (3-0), pourra encore se dire qu'il a eu sa chance avant de s'écrouler. L'équipe illhousienne reste en bas de tableau.

**PE: Bennwihr et Biesheim II à l'affût** Bennwihr continue son parcours parfait à domicile. La dernière victime se nomme Hirtzfelden (2-0). Deuxième, quatre points derrière l'intouchable leader Munchhouse, Hirtzfelden a sur ses talons la réserve rhénane, qui a battu pour sa part Wintzfelden (3-1) au terme d'un match bien maîtrisé. L'US Colmar, complètement dépourvue, a pris une correction face à l'USI Guebwiller (4-0). Derniers avec la plus mauvaise défense, les Unionistes ne sont pourtant pas encore décrochés, avec trois points de retard sur le sixième.

**Promotion: le choc pour Ostheim, Merxheim accroché** Le classement d'Ostheim est un peu faussé. Son parcours en Coupe de France laisse le promu avec deux matches de moins que les autres. Néanmoins, sa victoire à Munster (0-1) montre qu'il a bien digéré son élimination en coupe et qu'il faudra compter sur lui. Potentiellement, Ostheim pourrait se retrouver à égalité avec le leader Illhaeusern II, vainqueur à Andolsheim (1-4) avec un Klement des grands jours. Merxheim a laissé des points surprenants en concédant le nul et deux buts contre Guémar (2-2). Le derby



Tout va bien pour les Sundhoviens, encore victorieux ce week-end en Excellence. PHOTO DNA – LAURENT HABERSETZER

colmarien entre l'Olympique et les SRC III a été remis. Le premier cité figure tout en bas du tableau.

**De la D1 à la D3: Ingersheim en patron** Match très attendu au sommet de la D1 pour éclaircir un peu les débats. Et c'est Ingersheim qui s'est offert une victoire sans contestation possible face à Kaysersberg, qui se voit du coup un peu décroché de la tête du championnat. Ingersheim et Ribeauvillé, vainqueur contre Gunsbach (5-2), continuent leur mano a mano. Wettolsheim, en battant Widensolein (3-0), et Neuf-Brisach, devant Grusenheim (0-3), font la bonne affaire derrière. En D2, le derby choc Zimmerbach – Turckheim a été remis. Niederhergheim en profite pour s'envoler en battant la lanterne rouge Saint-Hippolyte (2-4).

Le derby colmarien en D3, entre les Mahorais et les Espagnols de Colmar, a offert du spectacle mais pas de vainqueur (3-3). L'Unifié gagne encore et reste potentiel leader avec deux matches en moins.

► **À SUIVRE CETTE SEMAINE. – Dimanche à 14h30:**

► En Excellence, le RHW 96, avec trois victoires sur les quatre dernières rencontres, rêvera d'être le premier tombeur du leader vaincu, Sundhoffen.

► En PE, l'US Colmar sera presque au pied du mur en recevant Munchhouse, l'intouchable leader.

► Potentiellement à un point l'un de l'autre en tête de la Promotion, le FC Illhaeusern II et le FC Merxheim vont se livrer un match «à 8 points».

► Nouveau derby colmarien en D3, avec un duel entre les Espagnols de Colmar et l'Unifié. ■

ALAIN KAUFFMANN

## CARNETS DE BALLES

# Les SRC II impressionnent



Avec un triplé, Frédéric Marques (à g.) a bien aidé la réserve des SR Colmar face à Biesheim. PHOTO DNA – JULIEN KAUFFMANN

**Football RÉCOMPENSE.** – Le club d'Ostheim a reçu la visite de la Ligue d'Alsace de football, jeudi dernier, lors de la remise du challenge du bénévolat Coop-Alsace. En effet, ce sont les nombreux bénévoles et dirigeants du club du président Grimm qui se sont vus remettre une coupe et surtout un ensemble (maillots et shorts) pour les jeunes licenciés du club.

**BLESSURE.** – Le gardien de Gunsbach, Dominique Kempf, a été évacué à l'hôpital à la pause de la rencontre face à Ribeauvillé. Le portier s'est blessé à la clavicule et n'a pu continuer la seconde période. L'ensemble du club de Ribeauvillé souhaite un prompt rétablissement au gardien de Gunsbach.

**SPORTIVITÉ.** – Malgré la lourde défaite concédée lors du derby face à la réserve des SR Colmar (3-0), le président de l'ASC Biesheim, Marc Nagor, a tenu à souligner la belle partie de ses adversaires. «Nos hôtes ont été bien meilleurs que nous. Nous ne sommes jamais parvenus à trouver notre attaque Guillaume Crequit.» L'homme fort du club rhénan ne s'inquiète pas outre mesure de la mauvaise série actuelle et attend, comme tous ses joueurs, Amnéville de pied ferme.

**VIETTES CONNAISSANCES.** – Ils étaient une dizaine, ce week-end dans les rangs de Biesheim, à avoir évolué au sein du club des SR Colmar. Cela a permis au staff colmarien (Michaël Fuchs et Stephan Alviani) de bien étudier le schéma de Jean-Pierre Lavery. Guillaume Crequit a été bien pris en tenaille et n'a eu qu'une seule opportunité de marquer face à Fedrigio.

**TRIPLE.** – Frédéric Marques était du déplacement à Fréjus avec l'équipe première colmarienne, vendredi soir. Il a joué dès le lendemain avec l'équipe réserve lors du derby face à Biesheim. Le rapide attaquant a mis à mal la défense adverse et a inscrit un triplé. Dans la tribune, surtout après sa prestation, les spectateurs étaient nombreux à se demander pourquoi Marques ne joue plus avec l'équipe une.

**JEUNE.** – La prestation du jeune Loris Kapp n'est pas passée inaperçue lors du derby du Centre-Alsace. Le milieu de terrain a parfaitement tenu son rôle et n'a pas hésité à se montrer avec avant-postes, comme sur son tir en première période. Face à Michon et consorts, Loris Kapp, qui évolue habituellement avec l'équipe trois, a été de tous les combats. Il aura été l'un des artisans de la victoire colmarienne.

**DÉCEPTION.** – «Nous sommes terriblement déçus, c'est une leçon d'effi-

cacité et de réalisme que nous avons reçue au Stadium samedi face aux SRC II. Cette 4<sup>e</sup> défaite nous enlève beaucoup de nos illusions.» Ces propos émanent d'un supporter biesheimois visiblement déçu du manque de conviction affiché par les hommes de Lavery à l'occasion du derby.

**EUPHORIE.** – La victoire inattendue acquise en Coupe d'Alsace par l'US Colmar face au FC Hirtzfelden a alimenté les conversations des amateurs de ballon rond durant le week-end. «Nous avons gagné aux tirs au but, certes. Mais le fait d'avoir réussi à tenir tête à nos adversaires chez eux et ce, malgré notre infériorité numérique (trois expulsions), cela relève de l'exploit puisque le FCH est l'un des ténors de la PE. C'est pourquoi nous savourons cette victoire, même si la Coupe d'Alsace n'est pas notre objectif principal.» C'est en ces termes que les supporters de l'USC analysent la victoire de leur équipe, vendredi dernier, même si leur euphorie aura été de courte durée puisque dimanche, les poulains d'Omur Tekbas ont mordu la poussière en championnat sur la pelouse de l'USI Guebwiller.

**HONNEUR.** – Le FC Ingersheim s'était promis de poursuivre allègrement sa route en Coupe d'Alsace comme il le fait en championnat. Mais hélas, Berwiler lui a barré la route. «Nous avons manqué de réussite tout au long de cette rencontre que nous aurions pu et dû remporter», estime l'entourage du coach David Bisch. Fort heureusement, ses protégés ont réussi à redresser la barre face à Kaysersberg.

**BUTEUR.** – Auteur d'un joli doublé face à Raedersheim, l'avant-centre de

l'AS Sundhoffen, Steve Wolff, a consolidé sa position en tête des buteurs en Excellence. Avec 10 buts à son actif, il reste l'un des atouts majeur d'une attaque sundhoviennaise qui a inscrit un total de 21 buts.

**DUEL.** – Privée de compétition dimanche en raison du report du match qui devait l'opposer aux SRCIII, sur la pelouse du stade de l'Orangerie jugée impraticable après les pluies des jours précédents, l'Olympique Colmar demeure en queue de peloton de la Promotion. Néanmoins, disent ses dirigeants, «le ressort n'est pas cassé».

Dimanche, les Olympiens se déplacent à Guémar, autre mal classé.

**PRUDENCE.** – Revenu victorieux de Kembs, le Racing HW du président Loos a confirmé sa bonne forme actuelle. «C'est de bon augure avant de recevoir le leader Sundhoffen. Mais l'affaire s'annonce coriace car les Sundhoviens ont le vent en poupe. Alors restons concentrés et contentons-nous de préparer ce match avec sérénité», dit-on à Holtzwihr, où la prudence est de rigueur.

**PANACHE.** – Les réservistes du FC Illhaeusern ont aussi leurs propres supporters. Ces derniers, en effet, ne cachent pas leur satisfaction de voir leurs protégés briller au firmament de la Promotion, qu'ils dominent avec un certain panache. «Inscrire trois buts en huit minutes (dimanche à Andolsheim, ndr), c'est du grand art», concluent les fans du FCI.

**Athlétisme EKIDEN.** – L'équipe mixte (3 garçons et 3 filles) d'Ekiden du Pays du Colmar Athlétisme est qualifiée pour les championnats de France 2014. ■

## BASKET-BALL Nationale 2 « Un problème de sérénité »

**L'ARRIÈRE DE KAYSERSBERG,** Romain Schaal, regrette que son équipe ne parvienne pas à rester «régulière sur 40 minutes». La nouvelle défaite concédée samedi à La Charité (66-63) en atteste.

– **Ce week-end, le KABCA possédait 15 points d'avance à l'entame du dernier acte. Que s'est-il passé?**

– Dès le début du quatrième quart, nous avons encaissé deux paniers à trois points. Derrière, nous avons rencontré des problèmes en attaque. Il y a eu plusieurs situations où les décisions arbitrales n'ont pas été bonnes. Moi-même, on m'a sifflé un marcher imaginaire.

On nous a aussi sifflé deux passages en force injustifiés.

Au moins cinq actions se sont transformées en pertes de balles sur des erreurs d'arbitrage.

Dans les deux dernières minutes, c'était compliqué. La Charité était poussée par son public et il n'y avait plus aucune décision en notre faveur. Cette défaite est très frustrante.

– **Avec une victoire et six défaites au compteur, Kaysersberg affiche un bilan inquiétant. Quel est le souci?**

– On peut largement être au niveau des autres, mais nous ne parvenons pas à être réguliers sur 40 minutes. Il y a toujours un moment de flottement, c'est le défaut de notre équipe.

«Je commence à prendre mon rythme»

Nous avons aussi besoin de dix éléments performants en même temps. Depuis le début de la saison, à chaque match, un ou plusieurs joueurs, dans le cinq de base ou sortant du banc, passent au travers. Ça fait piocher toute l'équipe qui a, à mon avis, un problème de sérénité.

– **Vous avez encore inscrit 17 points samedi. Individuellement, vous êtes plutôt bien intégré au KABCA...**

– Sur les derniers matches, c'est vrai que je me suis senti bien. Je commence à prendre mon rythme. Mes coéquipiers ressortent bien la balle, ce qui me permet d'avoir de bonnes positions de shoot. J'adhère également au fonctionnement du coach (Fabien Drago, ndr).

– **La réception de Saint-Dizier, samedi (20h), s'annonce cruciale...**

– On a le couteau sous la gorge. On se doit de gagner pour rassurer l'ensemble du club, mais aussi le public. Les supporters donnent de la voix, lorsque l'on joue à domicile, mais on ne le rend pas très bien. Dans l'équipe, tout le monde est frustré.

RECUEILLI PAR AM.P